



INFORME DE COMISIÓN

NOMBRE DEL COMISIONADO: Juan Carlos Carreón Hernández

LUGAR DE LA COMISIÓN: Playa del Carmen, Quintana Roo

PERIODO DE LA COMISIÓN: 13 al 17 de octubre de 2020

INFORME:

- ✓ 13 de octubre: Se realizó traslado de la Ciudad de Acayucan a Minatitlán, Veracruz vía terrestre, posteriormente vía aérea se tomó vuelo a la ciudad de Cancún, Quintana Roo, con escala en la ciudad de México, por último, vía terrestre se abordó a la ciudad de playa del Carmen, Quintana Roo.
- ✓ 14 de octubre: Por la mañana se realizó, traslado a la ciudad de Cancún, a efecto de sostener reunión con la casa venezolana de refugiados y el ACNUR, posteriormente, por la tarde del mismo día, se dio atención al público, con los solicitantes de refugio que acudieron para saber sobre el estatus de las solicitudes presentadas y sobre la suspensión de los plazos y términos para los procedimientos administrativos.
- ✓ 15 de octubre: Se realizó traslado a las Oficinas de Atención al Migrante, lugar donde se realizó la notificación, entrega de documentos originales, relativos a la admisión al procedimiento de reconocimiento de la condición de refugiado, extensión de termino, y conclusión mediante el cual se otorgó el reconocimiento de la condición de refugiado, asimismo, se brindó atención a las inquietudes de cada solicitante en relación a la suspensión de plazos y términos de los procedimientos administrativos.
- ✓ 16 de octubre: Se realizó traslado a las oficinas del INM en Playa del Carmen, a efecto de sostener reunión con el Encargado de realizar la entrega y notificación de documentos de COMAR, quien solicitó el apoyo en virtud de que tenía un rezago importante de documentos a notificar, realizándose una base de datos de toda la documentación, correspondiente a admisiones, extensión de termino y resoluciones de reconocimiento de la condición de refugiado, asimismo, realizándose la entrega y notificación de documentos a los solicitantes agendados,
- ✓ 17 de octubre: Se realizó traslado de la Ciudad de Playa del Carmen, a Cancún, Quintana Roo, vía terrestre, posteriormente vía aérea se tomó vuelo a la ciudad de Minatitlán, Veracruz, con escala en la ciudad de México, por último, vía terrestre se abordó a la ciudad de Acayucan, Veracruz.

ATENTAMENTE

Juan Carlos Carreón Hernández
(Nombre y Firma)

